



→ mente. Los usuarios de A.M.A. y el Colegio no sólo van a ser los sanitarios de Ciudad Real sino todos aquellos que tengan más cerca que su propia capital de provincia, una delegación para atender sus necesidades. Vuestra decisión estratégica enlaza con nuestro planteamiento estratégico de la ciudad".

A.M.A. y el Colegio

La sintonía entre los presidentes de ambas entidades se ha hecho notar en múltiples ocasiones. Actualmente existe un convenio de colaboración firmado entre ambas instituciones y que fructificó, en primer lugar, en la firma de la póliza de Responsabilidad Civil Profesional, RCP, hace ahora un año.

La póliza ha supuesto un incremento de las prestaciones recibidas por los colegiados con respecto a la entidad con la que tenían contratado el acuerdo, y a su vez, una rebaja en la prima media del asegurado. La prima cubre 601.012 euros por siniestro y 1.202.024 euros por año de seguro y por asegurado.

La firma de esta prima anulaba, entre otra de sus ventajas, la póliza de Protección Jurídica, que tenía un coste adicional y que ahora se incluye, sin coste adicional, en la póliza de RCP.

Tras un año de puesta en vigor se extrae como conclusión que se trata de una póliza completa y competitiva, fruto de la negociación, acuerdo y entendimiento del Colegio de Médicos de Ciudad Real, y la Agrupación Mutual Aseguradora. ▲

A.M.A.

La Agrupación Mutual Aseguradora, se fundó en 1965 comenzando su andadura con el Seguro del Automóvil de la que fue pionera. Desde entonces, y sobre todo a partir de 1987 en que se constituye como órgano de gestión propia, se ha llegado a la situación actual en la que A.M.A., por su filosofía empresarial y vocación de servicio de sus profesionales, es claramente percibida como la Mutua del Profesional Sanitario. En estos momentos comercializan todo tipo de productos de seguros general y patrimoniales, hechos a la medida del profesional sanitario, incluida la póliza de Responsabilidad Civil Profesional. ▲



Pascual Crespo, José F. Sánchez Bódalo y Diego Murillo atienden a los medios de comunicación



Miembros del Colegio de Médicos y AMA, junto al alcalde de Alcázar en la nueva oficina del Colegio.



Cóctel de inauguración para los asistentes al evento.



Los verdaderos artífices de la inauguración de las dos delegaciones: Pascual Crespo, Diego Murillo y Francisco Ruiz Carrillo.

